

ConectaBalear, patrocinador oficial del Open Menorca ATP Challenger 100

- · ConectaBalear ofrecerá conectividad total para el Open Menorca ATP Challenger 100, garantizando la mejor experiencia tecnológica para jugadores, organización y espectadores.
- · El acuerdo refuerza el compromiso de ConectaBalear con el deporte y el tenis, consolidando su presencia en eventos deportivos de alto nivel.
- · La colaboración permitirá una retransmisión televisiva de máxima calidad, además de garantizar un servicio de WiFi premium para la organización y los jugadores.

Ciutadella, 20 de marzo de 2025.- ConectaBalear y Biosport Menorca, empresa promotora del Open Menorca ATP Challenger 100, han anunciado hoy un acuerdo estratégico de patrocinio mediante el cual ConectaBalear se convierte en el proveedor oficial de conectividad del torneo. El Open Menorca ATP Challenger 100 se disputará del 31 de marzo al 6 de abril de 2025 en las instalaciones del Club Tenis Ciutadella.

El acuerdo establece que **ConectaBalear** dotará al torneo de toda la infraestructura tecnológica necesaria para garantizar una conectividad óptima durante el evento. Esto incluye la provisión de un sistema de WiFi de alta velocidad para la organización y la zona de jugadores, soporte técnico para la retransmisión televisiva y asistencia para el sistema 'line calling' (Sistema Electrónico de Llamadas de Línea, ELC) de Bolt6. Esta colaboración asegurará que tanto los jugadores como el equipo técnico y los asistentes disfruten de una experiencia tecnológica de primer nivel.

"El **Open Menorca ATP Challenger 100** es un evento deportivo de gran prestigio que proyecta Menorca en el mapa internacional del tenis. Para **ConectaBalear**, es una oportunidad única para demostrar nuestra capacidad tecnológica en un entorno exigente y de alto rendimiento", ha declarado **Joan Miquel Durán**, CEO de **ConectaBalear**.

Por su parte, **Toni Capó**, Director General de **Biosport Menorca**, ha valorado muy positivamente el acuerdo: "El apoyo de **ConectaBalear** nos permitirá ofrecer una experiencia competitiva de primer nivel, asegurando que el torneo se desarrolle con las máximas garantías técnicas y de conectividad. La tecnología es un factor clave en la organización de torneos de esta categoría, y la empresa local **ConectaBalear** nos ofrece la seguridad y el respaldo necesarios para que el **Open Menorca ATP Challenger 100** sea un éxito".

Este acuerdo refuerza la estrategia de **ConectaBalear** con el deporte, consolidando su presencia en eventos deportivos de primer nivel y reafirmando su compromiso con el desarrollo y la promoción del tenis en Baleares. La combinación de tecnología y deporte se ha convertido en una prioridad para











ConectaBalear, que busca posicionarse como referente en la conectividad para eventos deportivos de alto rendimiento.

Sobre ConectaBalear

ConectaBalear es una empresa líder en soluciones de telecomunicaciones y conectividad en Baleares. Con una trayectoria de más de 15 años, la compañía ofrece servicios de internet de alta velocidad, telefonía y soluciones tecnológicas para empresas y particulares. Su compromiso con el deporte y el desarrollo tecnológico la ha consolidado como uno de los principales actores en el sector de las telecomunicaciones en las Islas Baleares. Para más información: www.conectabalear.com

Sobre Biosport Menorca

Biosport Menorca es una empresa especializada en la promoción y organización de eventos deportivos de alto nivel. Su experiencia en la gestión de competiciones internacionales, combinada con un enfoque estratégico en la mejora de la experiencia para jugadores y espectadores, la posiciona como una referencia en el sector del deporte profesional.





